

Bénédiction des cloches après leur restauration

La cérémonie a été suivie par de nombreux villageois, fiers d'avoir contribué à la refonte de Léon Ferdinand et Marie Léonie.

La cérémonie était très attendue et on peut dire qu'elle a tenu toutes ses promesses. Samedi, la bénédiction des cloches en l'église Notre Dame de La Bussière a été très suivie par de nombreux villageois et par les élus venus marquer de leur présence ce bel événement. Avaient pris place au premier rang le sénateur Jean-Pierre Sueur, les conseillers généraux Jean-Noël Cardoux, Jean Poulain et Christian Bourillon, et bien sûr le maire, Alain Bertrand. Celui-ci n'a pas manqué de faire l'historique de Léon Ferdinand et Marie Léonie, comme se nomment ces deux cloches rappelant les prénoms de membres de la famille de Chasseval qui en fit don à la commune il y a environ 150 ans.

Depuis, la corrosion a fait son œuvre jusqu'à fêler la maîtresse anse, faisant craindre une chute éventuelle et tous les risques que cela comporte. Leur refonte était donc nécessaire et le conseil municipal s'est attelé à la tâche en lançant une souscription publique avec l'aide de la Fondation du Patrimoine, sollicitant parallèlement le Conseil général pour une subvention. Des demandes qui ont porté leurs fruits puisque 76 donateurs ont permis de récolter 7 600 € alors que le Département versera entre 11 000 et 12 000 €, comme l'a annoncé son vice-président Jean-Noël Cardoux lors de son intervention. Avec l'aide de la Fondation du Patrimoine (environ 4 500 €) qui était représentée par Bernard Vella, cela devrait couvrir les frais engagés pour l'ensemble de cette restauration



Le maire, Alain Bertrand, était particulièrement heureux de l'aboutissement de cette opération et de la réussite de cette cérémonie.

assurée par la fonderie Bollée de Saint-Jean-de-Braye.

Soit une belle histoire pour la commune de La Bussière qui va ainsi revoir ses journées ponctuées par le son de ses trois cloches (la troisième était encore en bon état) « *qui sont au service du message chrétien, mais aussi de bien d'autres réalités pour que s'engage le dialogue et non l'exclusion* » soulignera dans son homé-

lie le vicaire général du diocèse d'Orléans, Jean-Marc Eychenne, juste avant la bénédiction de ces cloches posées devant l'autel. Et elles retrouveront prochainement, probablement dans la semaine, leur place en sein du clocher de l'église Notre Dame de La Bussière.

H.LRD



Les personnalités au premier plan d'une assistance venue très nombreuse.